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Im Referat für Ökologie waren Anna Hartleif, Elena Hachem, Sophie Löhl und Franziska Welberts 

als Mitarbeiter:innen und Philipp Speer als Referent tätig 

 

Veranstaltungen 

Am Montag, 16.01., fand in Hörsaal 17 der Vortrag von Anke Schmidt statt. Inhaltlich ging es 

einerseits darum, woran Verbraucher:innen nachhaltige Produkte, Firmen und Marken erkennen 

können. Im zweiten Teil ging es um das Konzept „Zero waste“, d.h. möglichst 

verpackungsmüllfrei zu Leben. Der Vortrag war sehr spannend und informativ, weswegen wir 

anstreben, im Sommersemester nochmal einen Vortrag mit Anke zu veranstalten. Leider waren 

die Plakate, um die Veranstaltung zu bewerben, zu spät angekommen, weswegen wir nicht die 

gehoffte Werbung bekommen hatten. Wir werden daher beim nächsten Mal versuchen, den Druck 

früher in Auftrag zu geben, falls wir uns nochmal für Werbung durch Plakate entscheiden. 

 

Intern 

Nach einer intensiven Besprechung wollen wir uns ab der nächsten Legislaturperiode vermehrt für 

Nachhaltigkeit in der Bonner Hochschulpolitik einsetzen. Dazu werden wir zunächst unsere beiden 

Plätze in der BOOST-AG, sowie in der BOOST-UAG „Betrieb“ wahrnehmen, nachdem diese 

länger vakant waren. Wir werden in Zukunft regelmäßig darüber beraten, wie und wo wir uns noch 

einbringen können, um unserer Verantwortung als politisches Referat gerecht zu werden. 

 

 



   
Alle Mitarbeiter:innen sind – falls nicht erwähnt – in den Veranstaltungen involviert, betätigen 

sich während des Bürodienstes und in der Öffentlichkeitsarbeit, pflegen Mailkontakt, kommen zu 

den wöchentlichen Referatstreffen und unterstützen vor Ort. 

 

Bonn, 21.01.2023         Philipp Speer 


